



NOTA DE PRENSA N° 276-2012-GORE-ICA/U.I.I.

LA REGION ICA UNIDA POR LA PAZ



La primera movilización pública, pacífica y masiva, unió a las autoridades y pobladores de la Región Ica, el objetivo fue el rechazar **la violencia familiar y feminicidio, la delincuencia, y otros males que afectan a nuestra sociedad.**

A la marcha se unieron Funcionarios y Consejeros del Gobierno Regional de Ica, de las municipalidades y otras entidades

públicas, así como miles de personas sociedad civil, que llegaron a ocupar ocho cuadras.

El Vice Presidente Regional Ing. José Luis Huasasquiche Gutiérrez expresó que el objetivo de dicha marcha es el fortalecimiento y la unión con todas las autoridades de la región sin importar el partido político al que pertenezcan. *“Esta movilización ha superado nuestras expectativas. Es un ejemplo de que la Región Ica quiere paz”, manifestó.*

La movilización recorrió la Av. Grau, Plaza de Armas, Calle Bolívar, Calle Chiclayo, hasta la **Plaza de Armas**, esta manifestación se desarrolló en medio de un clima afirmativo, con la actuación de bandas musicales.

Ica, 03 de Diciembre del 2012

UNIDAD DE IMAGEN INSTITUCIONAL

TRABAJANDO POR UNA REGIÓN ORDENADA, SEGURA Y DESARROLLADA

